

Empresarios manchegos viajan a Singapur y Malasia

Ha permitido a las empresas participantes mantener entrevistas personales con importadores y/o distribuidores interesados en sus respectivos productos

La Cámara Oficial de Comercio e Industria de Ciudad Real ha coordinado una Misión Comercial Multisectorial a Singapur y Malasia del 30 de agosto al 5 de septiembre que ha contado con la participación de empresas de nuestra provincia de los sectores deportivo, industrial y vinícola.

Para el desarrollo de esta actividad, se han organizado agendas de trabajo en Kuala Lumpur lo que ha permitido a las empresas participantes mantener entrevistas personales con importadores y/o distribuidores interesados en sus respectivos productos. Con las entrevistas mantenidas se han conseguido resultados muy satisfactorios y alcanzado destacables acuerdos.

De igual manera, en Singapur, los empresarios también alcanzaron los objetivos fijados siguiendo sus agendas de trabajo con las empresas con las que compartían el sector de actividad.

Singapur es una ciudad-estado que comprende una isla principal y unos 60 islotes, está habitada por más de cuatro millones de ciudadanos; miembro de la Organización de las Naciones Unidas de la Commonwealth, del Banco Asiático de Desarrollo y de la Organización Mundial del Comercio. Sus recursos naturales son prácticamente inexistentes, pero su economía es una de las más saneadas del mundo.

Este pequeño país está considerado



En Singapur las empresas han elaborado sus propias agendas de trabajo.

uno de los más competitivos del mundo. La renta per cápita de los singapurenses supera los 20.000 dólares estadounidenses, las arcas de sus reservas están a rebosar y la inflación se mantiene bajo control. Esta bonanza le viene dada, en parte, por una estratégica situación geográfica. No obstante, a esta afortunada ubicación se le debe sumar la gestión impulsora de la economía de mercado y del libre comercio del gobierno singapurense.

La exportación española a Singapur se ha basado principalmente en la venta de componentes electrónicos, con numerosas empresas que se han ido instalando en la zona desde hace algunos años. Sin embargo, ha habido otros sectores fuertes que mantienen buenas expectativas a pesar de la recesión.

Destaca el elevado nivel de vida y la enorme pujanza del consumo privado en los principales centros de Kuala Lumpur, Penang, Johor Baru y Kota Kinabalu.

Malasia es un país rico en recursos energéticos, con unas reservas de crudo de 450 millones de toneladas y unas reservas de gas cuatro veces mayores. Ambas constituyen una atractiva fuente de ingresos y realizan una contribución determinante tanto para la financiación de los gastos del sector público como para la generación de divisas por exportaciones.

En Malasia la recuperación de las actividades industriales en general durante los tres últimos años favorece los intereses de la mayor parte de los exportadores españoles, que suministran bienes de equipo, componentes y productos intermedios, así como servicios empresariales.

Por otra parte, el impulso del consumo privado y el turismo en los últimos años abre nuevas oportunidades para la promoción de los artículos agroalimentarios, de consumo y los servicios ligados a las actividades turísticas.